

SAINT-HELEN. Il construit seul sa maison en bois livrée en kit

Guillaume Bizeul s'est donné un challenge : construire seul sa maison en bois, livrée en kit. Cette pratique importée de Russie, est encore méconnue en Bretagne.

C'est en regardant l'émission Capital (M6) que Guillaume Bizeul a voulu bâtir seul une maison en bois, livrée en kit, d'après une méthode importée de Russie. Début juin 2018, le directeur d'entreprise de 34 ans, entame le montage sur un terrain situé en face de sa résidence principale, qu'il vient de faire construire.

L'Héleennais a contacté l'entreprise Chalet en bois Lion France Développement pour recevoir son chalet de 100 m².

« Ça fonctionne sur le même principe qu'un Lego® géant. Il suffit d'assembler les pièces. J'ai réussi à terminer la construction en quatre mois et en travaillant uniquement le week-end. Le guide de montage est très simple à suivre », explique-t-il.

Autre facilité : la laine de roche, matériau d'isolation, est déjà posée entre les planches du kit.

Une alternative économique

En franchissant la porte, on aurait presque l'impression de retrouver la cabane de notre enfance : tout est en bois apparent ! Il lui reste encore à aménager le logement qui contient un salon avec cuisine ouverte, une salle d'eau, un WC séparé, ainsi que trois chambres de 10,8 m² et 12, 8 m². Des radiateurs électriques équipent chaque pièce mais



Guillaume Bizeul, habitant de Saint-Helen, a construit sa maison en bois livrée en kit en quatre mois en suivant une méthode déjà utilisée en Russie.

Guillaume Bizeul pense qu'ils devraient peu servir en vertu des qualités isolantes de la construction.

Guillaume Bizeul a décidé de mettre son chalet en location pour 650 € par mois. Les premiers locataires emménageront dans quelques jours. Le propriétaire aura dépensé au total, en comptant l'achat du terrain, « moins de 100 000 € ».

Des premiers adeptes

Sa construction a servi de pavillon témoin

pour les curieux et amoureux du bois qui auraient envie de se lancer dans cette aventure. Les réactions ne se sont pas faites attendre car, selon Guillaume Bizeul, « deux maisons comme celle-ci devrait se construire prochainement à Saint-Pierre-de-Plesguen et à Miniac-Morvan ». Reste à voir si les Bretons seront nombreux à être conquis par ces habitations atypiques.

Marie LAMARQUE